
 
 

 
 

 
10 de junio  
del  2020 

ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO ESCOLAR  
DEL 10 DE JUNIO DE 2020 

 
Reunión organizada por videoconferencia  

 
 

Orden del día  
 

1. Aprobación del orden del día y las actas de la última reunión del consejo escolar 
 

2. Balance del año 2019-2020 

 
3. Perspectivas 2020-2021 

 
4. Otras preguntas 

 
1. Aprobación del orden del día y las actas del último consejo escolar.  

 
Aprobación unánime.  

 
 

2. Balance del año 2019-2020 

 
A. El confinamiento y la vigilancia de los alumnos 

 
Una mirada retrospectiva a las 13 semanas de Educación a Distancia (EAD). 

 
16 de marzo: Inicio del confinamiento. 

 
Implementación de los Padlets, d’Its learning, llamadas a los padres por el equipo de asistentes 
de educación. 

 
Después de las vacaciones de abril: A partir del 20 de abril reajuste de la organización por el 
equipo. 

 
-      Multiplicación de las videoconferencias.  
- El uso de la plataforma See Saw fue implementado por los profesores de MS  y TPS/PS.  
- Se ofrecían reuniones con los padres de forma regular.  
- Se han organizado sesiones de EPS con profesores de secundaria para las clases de 

primaria.  
- A lo largo de los últimos meses, los profesores han seguido una multitud de cursos a 

distancia organizados por la MLF. 
 

El Sr. Debarre nos informó sobre el marco de la EAD que ha sido establecido por la MLF. Gira en 
torno a 3 ideas: 

 
1. Horarios específicos 
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2. Construir una comunidad a través de reuniones sincrónicas, es decir, mantener el grupo 
formado por la clase mediante videoconferencias.  
 
3. El compromiso del alumn@ a través de interacciones asincrónicas con, por ejemplo, See 
Saw, padlet et its learning. 
 

 

 
Discusión entre los padres y el equipo de primaria sobre el EAD: 

 
Los padres agradecen a los profesores por su inversión. 

 
Pregunta de los padres: L@s alumn@s necesitan la presencia de su profesor@. ¿Podríamos 
considerar más videoconferencias? 

 
El Sr. Debarre indica que ya hay varias videoconferencias diarias organizadas por l@s 
profesores según los niveles y edades de los alumnos. Los profesionales de la educación no 
aconsejan establecer días completos de videoconferencias. De hecho, hay niños que no 
quieren asistir a reuniones virtuales. 

 
El Sr. Salin dijo que los momentos de apoyo de la videoconferencia se establecían varias 
veces a la semana. Los niños pueden conectarse si quieren y hacer preguntas a su profesor. 

 
Pregunta de los padres: ¿Sería posible integrar las actividades de los profesores de idiomas 
en el mismo espacio de trabajo? Sería más fácil para los niños. 

 
El Sr. Debarre respondió que esta es una vía que podría ser explorada para ayudar a los 
profesores de idiomas a seguir a los alumnos más fácilmente. 

 
La Sra. Caldentey también especifica que durante la semana los niños de las clases 
elementales tienen dos momentos de actividades en torno a los idiomas: una actividad 
propuesta por videoconferencia y una actividad basada en su aprendizaje. En general, los 
tutores de la clase organizan el día para que haya menos actividades en francés ese día. 

 
Pregunta de los padres: ¿Podríamos organizar más horas de videoconferencia de idiomas y 
en pequeños grupos de niveles (clases mixtas)? 

 
Esta es una vía que el equipo pedagógico tendrá en cuenta. 

 
Petición de los padres: Traten de tener los materiales listos antes del próximo confinamiento 
para que puedan trabajar en casa. 

 
El Sr. Debarre recuerda que los padres saben que los niños van a trabajar en casa. Por eso se 
envió un documento a las familias especificando los objetivos del 3er trimestre. 

 
Pregunta de los padres: ¿Habrá sesiones el año que viene para que los niños usen las 
herramientas digitales de forma independiente? ¿Planean los profesores usar libros 
digitales? 

 
El equipo educativo especifica que algunas clases ya sabían cómo utilizar las plataformas 
digitales antes del encierro y que, por supuesto, será necesario entrenar a nuestros alumnos 
en estas nuevas herramientas cuando regresen a casa.  
Cuando se utilizan libros digitales en el aula, surge la cuestión de poner a los alumnos 
demasiado a menudo frente a las pantallas. 
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El FML ofreció asistencia a las familias que la solicitaron. 
 

En el Liceo Francés de Palma, se ayudó a 50 familias, es decir, 80 alumnos + 30 familias 
francesas. 

 

 
Mes de junio: los profesores ajustarán las actividades hasta el 30 de junio. 

 
Se realizó una encuesta entre los padres para saber si las familias preferían terminar la escuela el 
26 o el 30 de junio. 128 familias respondieron y al 47,7% le gustaría terminar el 30 de junio. 

 
 

 
B. Recepción de alumnos a partir del 15 de junio 

 
La fase 3 nos permite acoger a los alumnos respetando las restricciones sanitarias (que cambian 
regularmente) del 15 de junio al 10 de julio. 

 
El Sr. Debarre nos presenta la información útil y el protocolo sanitario para las semanas del 15 
de junio al 10 de julio. 

 
Se organizarán tours recreativos. Las máscaras son ahora obligatorias para los alumnos de 
primaria. Tendrán que usarlos cuando se muevan. Podrán quitárselas en las aulas, ya que las 
mesas se han instalado según las normas de seguridad. Los niños tendrán que venir con sus 
propias máscaras. Los adultos llevarán máscaras todo el día. La limpieza de las manos será 
acompañada por un adulto. Los padres podrán traer a la escuela tabletas o computadoras 
personales para sus hijos.  
Los baños se limpiarán dos veces al día. 
Recordatorio: Si un niño tiene fiebre debe quedarse en casa. 

 
Los niños seguirán las actividades de SeeSaw, padlets o su aprendizaje. La idea es que los niños 
hagan tantas tareas como sea posible en la escuela. A partir del 1 de julio, las actividades serán 
más lúdicas. 

 
El Sr. Debarre recibió 128 respuestas de familias para la inscripción de sus hijos. La escuela 
recibirá 90 alumnos entre el 15 de junio y el 10 de julio. 

 
El protocolo se enviará a los representantes de los padres y a los padres cuyos hijos serán 
acogidos durante este período. 

 
Habrá referentes franceses y españoles para cada grupo (TPS/PS, MS/GS, CP/CE1/CE2, 
CM1/CM2). 

 
Semana 1 (15 de junio al 19 de junio): 84 inscritos - 81 plazas 
Semana 2 (22 de junio al 26 de junio) 83 registrados - 81 plazas 
Semana 3: 75 inscritos del 29 al 30 de junio: 81 plazas y del 1 de julio al 3 de julio: 40 plazas 
Semana 4: 53 registrados - 40 plazas 

 
Así que podemos acomodar a casi todos durante las dos primeras semanas. A partir del 1 de julio, 
hay menos plazas porque hay menos personal disponible. 
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El primer criterio para la recepción de los alumnos es la conciliación familiar.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3. Perspectivas 2020-2021 

 
A.  Estructura pedagógica: Número de alumnos 

 
Dos hipótesis posibles: 13 clases si contamos todos los alumnos actualmente inscritos para el 
próximo año (lista de espera en CP, CE y CE2)  
o 12 clases (si la matrícula disminuye para septiembre). 

 
 
 

B.  Condiciones para el comienzo del año escolar en septiembre 

 
3 hipótesis para acoger a todos los alumnos:  
- Recuperación normal  
- Distancia de 2 metros (entonces haríamos grupos de 12 alumnos)  
- Distancia de 1.50m (organizaríamos grupos de 15 alumnos) 

 
El equipo pedagógico ha pensado en diferentes proyectos y espacios que podrían permitir la 
duplicación de clases. 

 
Estos términos y condiciones pueden cambiar de acuerdo con las reglas que la Conselleria 
establecerá. 

 
Pregunta de los padres: ¿Es concebible que los alumnos puedan mantener a los mismos 
profesores de este año para un posible nuevo confinamiento? 

 
Esto requeriría una organización compleja, en particular para la recepción del nuevo GST. 

 
Propuesta en marzo de aumentar el costo de los viajes escolares de 20 euros a 25 euros en 
enero de 2021. Los representantes de los padres no se oponen a esto. 

 
 

 
C. Nuevo establecimiento 

 
Finalización de las especificaciones para lanzar la licitación del material escolar.  
También se está haciendo una licitación para la cantina.  

 
 
 
 

4 -Preguntas 

 
Algunos libros comprados por los padres no se utilizan en su totalidad. 
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De hecho, los profesores deben tener cuidado de usar todos los libros solicitados al principio del 
año. 

 
¿Habrá una feria del libro? 

 
El intercambio de libros se organizará a través de una solicitud la próxima semana. Los padres 
serán informados. 

 
Se preguntó sobre la posibilidad de que los niños traigan su propio almuerzo y lo calienten en el 
microondas. 

 
El Sr. Debarre señaló que los alumnos tendrían que estar acompañados por un adulto, lo que no 
es posible por el momento con nuestra organización de la ruptura de los meridianos. 

 
¿Es posible tener más horas de educación musical y supervisión profesional? 

 
El Sr. Debarre recordó que la educación musical forma parte del programa y que es totalmente 
posible organizar proyectos puntuales o asociaciones con profesionales. La Sra. Germaneau 
también señaló que los maestros de escuela asisten regularmente a cursos de formación 
organizados por el FML o la AEFE sobre este tema. 

 
¿Podemos extender las horas de la guardería sin costo adicional? 
Desafortunadamente, esto no es posible si la escuela quiere equilibrar los libros. 

 
 
 
 
 
 

El secretario, El presidente de la junta, 
 
 
 

 
Laetitia Surgens Alexandre Debarre 
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